

PRESIDENTE DESIGNÓ A GENERAL ALBERTO CIENFUEGOS COMO NUEVO DIRECTOR DE CARABINEROS

Junto con informar que, a contar del 27 de noviembre Cienfuegos se hará cargo de la policía uniformada, el Mandatario planteó la necesidad de que Carabineros de Chile dependa del Ministerio del Interior, para lo cual próximamente enviará las modificaciones legales correspondientes al Congreso.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, designó esta mañana al General Alberto Cienfuegos Becerra como nuevo General Director de Carabineros en reemplazo de Manuel Ugarte, quien dejará el cargo en noviembre tras terminar su periodo de cuatro años al mando de la institución. El General Cienfuegos se desempeñaba hasta ahora como Inspector General de Carabineros.

En la oportunidad, el Primer Mandatario informó que el nuevo General Director asumirá el cargo el próximo 27 de noviembre y recalcó que "de esta manera culmina una trayectoria profesional muy importante y se inicia una nueva etapa para Carabineros de Chile". También dijo que la policía uniformada "es una institución fundamental del país, forma parte de las instituciones básicas de la República". Añadió que en este momento "Carabineros de Chile tiene que hacer frente al tremendo desafío de implementar la reforma procesal penal, lo que implica un gran esfuerzo desde el punto de vista de sus recursos humanos".

Asimismo, el Mandatario sostuvo que el Carabineros "tiene que acercarse a lo que ellos cantan permanentemente: ser del débil el protector", ya que "es la institución fundamental encargada del orden y seguridad de la República". En este sentido, el Jefe de Estado aseguró que "la responsabilidad del orden y seguridad de la República recae en el Ministerio del Interior, por lo tanto me parece indispensable que la dependencia y dualidad actual termine. En ese contexto, espero enviar próximamente las modificaciones correspondientes para que pueda haber una sola dependencia, como ha sido tradicional, del Ministerio del Interior".

Durante su intervención, el Presidente Lagos subrayó la labor efectuada estos últimos años por la policía uniformada, señalando que "hemos sido capaces de aumentar la dotación y mejorar la infraestructura, aunque aún queda mucho por hacer". Sobre el mismo tema, el Jefe de Estado dijo no tener duda que, en esta nueva etapa, el General Director podrá contar "con el esfuerzo y colaboración de toda la institución, de lo abnegados oficiales, suboficiales y clase de Carabineros de Chile". Asimismo, el Mandatario agradeció al General Ugarte "por los servicios prestados a la institución".